
Les délibérations du Conseil Municipal du  

12 Décembre 2018 

L’ordre du jour : 

• Indemnité de conseil allouée à la Trésorière Principale de Dourdan 

La somme de  424.01 € net sera versé 

Adoptée avec une voix « contre » et 15 « pour  ».  

• Régime indemnitaire de fin d'année 

Une prime équivalente à un mois de salaire sera versée aux agents commu-
naux. 

Adoptée à l’unanimité. 

• Mise en place, pour 2019, du RIFSEEP et du CIA (Régime indemni-
taire tenant compte des Fonctions, des Sujétions, de l'Expertise et de 
l'Engagement Professionnel - Complément Indemnitaire Annuel) 

Proposition de mensualisation du RIFSEEP et de bi-annualisation du CIA 

Adoption du schéma à l’unanimité. 

• Modification du règlement des salles 

Adoptée à l’unanimité. 

• Demande de subvention auprès du Conseil Départemental pour la 
rénovation du monument aux morts 

Pouvoir donné au Maire pour faire une demande de subvention auprès du dé-
partement et de l’Office national des anciens combattants. 

Adoptée à l’unanimité. 

• Mise à jour du tableau des effectifs 

Prise en compte d’une promotion. 

Adoptée à l’unanimité. 

• Motion de soutien de l'AMRF (Association des Maires Ruraux de 
France) "Communes et Intercommunalité : L'urgence de revoir l'équa-
tion" 

Adoptée à l’unanimité. 

• Nomination de 2 délégués au syndicat fusionné Sibso-Sivoa-Siha 

Titulaire proposé : W. Berrichillo, Suppléant proposé : C Delomme 

Adoptée à l’unanimité 

• Questions/Informations du public 

D Martini nommée Conseillère déléguée pour la sous-commission en charge 
de la mise en œuvre d'une politique de prospection foncière dans le cadre des 
objectifs fixés par le PLU. 

 

Flash N° 92 Décembre 2018 

LE SAINT-MAURICIEN 
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Le mot du Maire 
  

Voici notre dernier flash de l’année ; une 

année marquée par une fin difficile liée aux 

derniers événements graves et tristes sur 

le marché de Strasbourg mais aussi par le 

mouvement de colère du collectif des gi-

lets jaunes. 

Espérons que tout ceci va rapidement 

trouver une issue apportant le calme et la 

sérénité, nécessaires à notre nation. 

Cette fin d’année clôture les premiers pas 

de notre équipe et marque le début de 

notre engagement dans la mise en œuvre 

de certains projets, chers à nos yeux et 

nécessaires à notre commune. 

Nous travaillons ardemment à la révision 

de notre PLU pour que celui-ci corres-

ponde au mieux à l’orientation urbanis-

tique de notre commune. 

Notre tâche est également de rechercher 

des subventions pour pouvoir entre-

prendre différents travaux de rénovation 

(mairie, église, routes, trottoirs, salle poly-

valente, …). 

Dans le prochain bulletin municipal à pa-

raître en janvier 2019, nous vous ferons un 

point sur la santé financière de la com-

mune, qui est bonne. Nous vous y rappel-

lerons les réalisations de l’année et vous 

présenterons surtout les futurs projets que 

nous voulons développer. 

Par ailleurs, je tiens à remercier ici tous les 

membres des associations et autres béné-

voles qui ont une fois de plus donné de 

leur temps lors du Téléthon, pour faire de 

cet événement une réussite, et permis de 

collecter ainsi plus de 5300€. Merci à tous ! 

Je vous souhaite maintenant un joyeux 

Noël, de bonnes fêtes de fin d’année et 

vous donne rendez-vous à l’occasion de la 

cérémonie des vœux de la commune qui 

aura lieu le samedi 19 janvier à 11H30 en 

salle polyvalente A Lucas. 

                                       Bien à vous 
William Berrichillo 
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Les fenêtres de l’école ont été changées durant les vacances d’au-
tomne. Confort pour les enfants et économies attendues. 
Le portillon de l’école : Les parents d’enfants scola-
risés à l’école du village s’en sont déjà rendu compte, 
un portillon a été installé à l’entrée du bas. Cela per-
met de sécuriser les entrées et les sorties de nos 

chères têtes blondes, brunes ou rousses. Nous vous remer-
cions par ailleurs, de bien respecter l’utilisation de l’arrêt mi-
nute.  
Les trottoirs de la Route de Courson ont été goudronnés, et une partie, 
renforcée afin de supporter le stationnement de véhicules. Nous poursui-
vrons  ces réfections de chaussée piétonne au fur et à mesure que nos 
finances nous le permettront. 

Les travaux de 
la rentrée 

 

Les Coussins 
Berlinois 
 

Afin de casser la vitesse des voitures sur des zones sensibles du village, des cous-
sins berlinois (dos d’âne) vont être installés le 19 décembre. 

Les trois endroits sélectionnés sont : 

• Rue des ormes, au niveau du « demi-cercle » 

• Rue de bourguignette, entre les deux virages à la hauteur du N° 30 (environ) 

• Rue de courson, pour sécuriser l’intersection avec la rue de la fontaine du 
saule. (la rue de courson sera fermée à la circulation durant l’installation). 

 
Ces coussins, rapidement  « démontables », sont mis à titre expérimentale. S’ils ne 
devaient pas totalement répondre à nos objectifs de sécurité, ils pourraient être 
déplacés. 

Les travaux à 
venir 
 

Rue de Bourguignette  
 
Vous vous en souvenez certainement, en janvier dernier nous avions lancé un son-
dage pour connaitre votre avis quant à la pertinence de passer un segment de la rue 
de bourguignette en sens unique. 
Vos réponses nous ont montré que vous souteniez clairement cette idée. Depuis, 
nous avons pris conseil auprès des services compétents et nous sommes mainte-
nant en mesure de lancer les actions nécessaires (Commande de panneaux, bali-
sage au sol,…). La mise en place se fera au début de l’année 2019. 
 
L’aménagement du croisement rue de l’égalité—D27 
 
C’est l’endroit le plus accidentogène de notre village : pas moins de trois accidents 
sur les six derniers mois. 
La DRIRE  vient de nous faire deux propositions forçant les véhicules venant de la 
Belle Etoile à ralentir sensiblement avant de remonter vers le bourg et ceux venant 
du village à se positionner perpendiculairement à la D27 afin d’avoir une bonne visi-
bilité. 
Nous vous rappelons que lorsque vous arrivez du Marais par la D27, il est absolu-
ment interdit de tourner à gauche pour remonter sur la rue de l’égalité. 

Le lundi 3 décembre, à l’initiative de La ligue 
contre le Cancer, nous avons inauguré l’un des 
trois espaces sans tabac de notre village. 
 
La cérémonie s’est tenue en présence de Ma-
dame Dany Boyer, notre conseillère départemen-
tale, des représentantes de la Ligue et de 
quelques élèves de l’école Simone Soumier. 
 

 
Ces derniers avaient précédemment  assisté à 
une sensibilisation sur les méfaits du tabac. 
 
Les autres aires sans tabac se trouvent à la sor-
tie « haute » de l’école et autour de l’aire de jeu 
de l’allée de la butte blanche. 
 

Les espaces 
sans tabac 
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La cérémonie et 
l’exposition du 
11 Novembre 
 

Cette année, le conseil départemental a remis au con-

seil des jeunes un drapeau des enfants de l’Essonne. 

Nous avons donc un nouveau porte-drapeau pour le 

11 Novembre et les cérémonies futures. 

Le Téléthon 
 

Malgré une météo  

très humide, vous étiez vraiment nombreux à la  célé-

bration de ce centenaire. Un grand merci à tous 

les officiels présents mais aussi aux élèves de l’école 

Simone Soumier et aux jeunes du CdJ pour leur par-

ticipation émouvante. 

La cérémonie s’est poursuivie par un verre de l’ami-

tié et surtout par la visite de l’exposition du cente-

naire. Préparée par l’association « Histoire et Patri-

moine de Saint-Maurice-Montcouronne », en parte-

nariat  avec le CdJ, elle retraçait la vie de nos 12 

soldats  qui y ont perdu leur vie. Nous remercions 

aussi les personnes ayant prêté des objets pour  la 

rendre encore plus percutante. 

Le repas des 
anciens 
 

Grosse ambiance lors du repas des anciens… 

Vous étiez plus de 80 personnes  présentes pour ce 

bel évènement.  

Le repas était excellent    

Le spectacle fut très apprécié… surtout des mes-

sieurs ! 

Le dessert partagé avec quelques  enfants du con-

seil des jeunes ; l’occasion de quelques interviews 

sur le village d’antan. 

Cette année, le Téléthon a débuté dès le mois d’octobre 

avec la course du muscle effectuée par les élèves de notre 

école. Cette opération a rapporté plus de 500 € dans la 

cagnotte du Téléthon. 

La plus grosse  partie des animations a débuté le vendredi 

dès  17 heures avec une soirée « contes et crêpes » pour 

les enfants. Puis la soirée s’est poursuivie par une soirée folle de jeux en tout genre. Le 

lendemain, Escape Games pour les enfants et pour les adultes, marche jusqu’au châ-

teau de Baville, code de la route, gymnastique, maquillage, tatoos et quelques ateliers 

créatifs pour les enfants. La soirée s’est déroulée en musique avec la chorale des petits 

et des grands et le jazz band. Elle s’est terminée par le pot de l’amitié offert par la mai-

rie et une soirée salsa, country et danses de salon. Le tout agrémenté de tartiflette, de 

hot-dog et de frites tout au long de l’évènement. 

Cette année nous 

avons collecté  

plus de :  

5300 €              

MERCI A TOUS  



Évènements à 
venir 

Le 19 janvier : Vœux du Maire 

Le 2 février : Loto du Comité des Fêtes 

Le 9 février : Spectacle proposé par la bibliothèque 

Le 30 mars : Soirée Pizza des p’tits loups 

Le 13 avril : Carnaval 
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MAIRIE DE SAINT-MAURICE-MONTCOURONNE  

www.mairie-saint-maurice-montcouronne.fr 

Les numéros d’urgence : 
SAMU  15   Gendarmerie  17  

Sapeurs Pompiers 18       N° unique d’urgence européen 112 

Rappels « à 

votre écoute »

A la Mairie : Une boîte à idées vous attend. N’hésitez pas à venir la remplir. 

Sur le site internet : Dans la rubrique « A votre écoute », vous avez la possibilité de 

communiquer avec vos élus et aussi, celle de vous abonner aux alertes et aux Flashs 

Saint-Mauricien 
Numérique

Rappel : Vous pouvez à tout moment demander à recevoir « Le Saint-Mauricien » 

en version numérique. (Rubrique Abonnement sur le site web).  C’est un geste éco-

citoyen, limitant le nombre d’exemplaires imprimés. 

Le Noël des  

Enfants et les 

décorations du 

Comité des 

Fêtes 

Cette fois encore, nous tenons à remercier le Comité des Fêtes pour leurs décorations 

installées devant la Mairie ; décorations renouvelées et 

mises en place par une journée très pluvieuse ! 

La mairie a également renouvelé une partie des décora-

tions du village pour rendre la période encore un peu 

plus magique! 

Ludothèque
Un collectif d'habitants de notre village démarre un projet de ludothèque dans le 

village. Une ludothèque est un lieu qui permet de pratiquer le jeu sous toutes ses 

formes et pour tous les âges. Afin de satisfaire au mieux vos envies en matière d'ac-

tivités ludiques, nous vous invitons à répondre à quelques questions accessibles en 

ligne à l’adresse suivante : https://goo.gl/forms/9gG00pkJbngw60n62   

Le 15 décembre dernier, le Comité des Fêtes, comme à son habitude, nous avait con-

cocté un Noël de rêves pour tous les enfants du village. 

Rendez-vous était pris à la Mairie pour y retrouver les lutins et aller ensemble jusqu’à 

la salle polyvalente dans une ambiance très festive.  

Là, le Père-Noël et un superbe gouter nous atten-

daient.  

Et pour ajouter à la magie de Noël, un spectacle de 

« vraie magie » nous attendait. 

https://goo.gl/forms/9gG00pkJbngw60n62

